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          Объектом  исследования  работы  является  ламповый  генератор  с  двумя лампами ГУ-98А необходимые для питания высокочастотного индукционного плазматрона.  Цель  работы –разработка,  проектирование  и  моделирование одноконтурного, трехконтурного и  трехконтурного  двухтактноголампового генератора  с  независимым  возбуждением  и  самовозбуждением.  В  процессе работы была разработана схема ВЧИ-плазматрона в COMSOL Multiphysics для получения наиболее точных данных при моделировании лампового генератора, а  также  модель  установки  в  программной  среде  Matlab  Simulink.  Удалось достичь  заданной  частоты  440  кГц,  и  мощности  генератора  1000 кВА.  При математическом   расчете   после   переходного   процесса   модель   на продолжительном  промежутке  времени  показала  себя  устойчивой,  без предельных скачков напряжения и тока, справляющейся с заданной нагрузкой. Также эффективными и удовлетворяющими необходимые потребности показали себя лампы ГУ-98А. Благодаря проделанной работе можно утверждать, что данная установка имеет  большой  потенциал  и  найдет  применение  как  источник  питания индукционных  плазматронов  большой  мощности.  Также  модель  позволит  в дальнейшем  использовать  ее  при  необходимости  исследования  поведения установки  в  различных  условиях,  повысит  эффективность  технологического процесса и облегчит замену ламповых генераторов.
        

        
          The object of the study is a lamp generator with two GU-98A lamps, which are required to power a high-frequency induction plasmatron. The purpose of the work is the development, design and modeling of a single-circuit,three-circuitandthree-circuit two-strokelamp  generator  with  independent  excitation  and  self-excitation.  In  the process  of  work,  a  circuit  of  the HFI  plasmatron  in  COMSOL  Multiphysics  was provided to obtain the most accurate data when modeling a lamp generator, as well as a  model  of  the  installation  in  the  Matlab  Simulink  software  environment.  It  was possible to achieve a given frequency of 440 kHz, and a generator power of 1000 kVA. In a mathematical calculation after a transient process, the model showed stable over a long period of time, without limiting  voltage and current surges, coping with a given load. Also effective and satisfying the necessary needs are GU-98A lamps. Thanks to the work done, it can be argued that the installation has great potential and will be used as a power source for high-power induction plasmatrons. The model will  also  make  it  possible  to  use  it when  it  is  necessary  to study  behavior  in  various conditions,  increase  the  efficiency  of  the  technological  process  and  facilitate  the replacement of lamp generators.
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